

令和2年4月1日

保護者様

富士こども園
園長 倉上 由美子

新型コロナウイルス感染症拡大への対応について

日頃より園の諸活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。現在の状況下における新型コロナウイルス拡大防止対策として、次のように取り組んでいきたいと思っておりますので宜しくお願い致します。

【園では】

- 今まで同様、手洗い・うがい・アルコール消毒を行っていきます。特に手洗いは、一番大切とされていますので強化していきます。
- 保育室をはじめとするすべての部屋の換気を行います。

【保護者の皆様をお願いします】

- 登園する前に必ず毎日検温を行い、体調を確認してください。
- 園児が咳やくしゃみ等がある場合は、マスクを着用するなど咳エチケットに注意してください。
- 日頃より、発熱や咳等の風邪のような症状がある場合は、ご家庭にて大事をとってください。

【今後の行事等について】

- 状況により行えない可能性がございます。
- 参加の園児および保護者の皆様は、マスク持参での参加をお願いします。

当園では、今回の新型コロナウイルスに関し、文部科学省および厚生労働省から群馬県および館林市を通して情報提供をいただいた後、社会的要求へ対応できるよう、開園の可否および園生活での対応を検討し、できうる限りの対策を講じるよう努めております。保護者の皆様におきまして、ご家庭の状況および園児の状態を鑑み、登園を含む外出等への対応をご判断いただきますようお願いいたします。現在の状況下において、当園は園児の健康第一を目的とした、保護者の皆様の出欠席に関する判断を尊重致します。収束まで先の見えない状況ではございますが、ご家庭と共に園児の健康を守っていきたくと考えております。ご理解いただきますようお願いいたします。

新型コロナウイルスから身を守るため、
人にうつさないためにもみなさんと協力しましょう!!